

Ressort: Gesundheit

Laumann: Pflegereform bedeutender Schritt

Berlin, 13.08.2015, 08:30 Uhr

GDN - Der Pflegebeauftragte der Bundesregierung, Karl-Josef Laumann (CDU), begrüßt die vom Bundeskabinett beschlossene zweite Stufe der Pflegereform als bedeutenden Schritt. In einem Gespräch mit der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Donnerstag) sagte der CDU-Politiker: "Vor allem den Pflegebedürftigen und ihren Angehörigen wird der Rücken gestärkt."

Gemeinsam mit anderen Maßnahmen, etwa dem flexibleren Zugang zu Leistungen, der Entbürokratisierung der Pflegedokumentation und der geplanten Neuordnung der Pflegeausbildung, werde die Pflege in Deutschland zukunftssicher aufgestellt, erklärte Laumann.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-58880/laumann-pflegereform-bedeutender-schritt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com